
Gerhard Feldhans  (Ratsmitglied/CDU-Fraktion)                                            02.11.2011 
Raphael Tigges (Ratsmitglied/CDU-Fraktion) 
Moltkestr. 56 
33330 Gütersloh 
 
 
An die 
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses 
des Rates der Stadt Gütersloh 
Frau Ingrid Hollenhorst 
 
 
Anfragen von Ratsmitgliedern im Jugendhilfeausschuss 
 
Thema: Spielraumplanung in der Avenwedder Reinkebachsiedlung 
 
Sehr geehrte Frau Hollenhorst, 
 
Sie werden gebeten, die nachfolgenden Anfragen auf die Tagesordnung der nächsten JHA-
Sitzung am 10.11.2011 zu nehmen und von der Verwaltung beantworten zu lassen. 
 

1. Ist die Verwaltung nach den Diskussionen um die Aufgabe des 
Kleinkinderspielplatzes Hirschberger Strasse bereit, im Rahmen eines effizienten 
Bürgerbeteiligungsverfahrens die ganzheitliche Spielraumplanung für den 
Gesamtbereich „Reinkebachsieldung Avenwedde“ z.B. im Rahmen einer 
Bürgerversammlung (z.B. in der Kapellenschule/Jugendhaus Don-Bosco) vorzustellen 
und öffentlich diskutieren zu lassen? 

2. In welcher Form ist zukünftig seitens der Verwaltung eine transparentere und zeitnahe 
Bürgerinformation/Öffentlichkeitsarbeit in den betroffenen Wohnquartieren 
gewährleistet, wenn es um die Aufgabe von Kinderspielplätzen geht?   

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gerhard Feldhans 
Raphael Tigges 




